

## Le Val : une journée artisanale à l'institut médico-éducatif



*La journée se déroulera dans le parc de l'IME dans lequel les jeunes travaillent.*

L'institut médico-éducatif (IME) de Montfort organise ce samedi 18 mai sa douzième journée artisanale. Cette structure accompagne 54 enfants et adolescents en situation de handicap en favorisant leur développement et leur autonomie tant sur le plan de leur vie sociale que scolaire et professionnelle.

Trois ateliers professionnels permettent aux jeunes de découvrir le monde du travail : les métiers de bouche, cuisine, service ainsi que les métiers de terre, maraîchage et céramique. Un atelier opérations industrielles a vu le jour l'année dernière permettant à certains enfants de découvrir et acquérir des techniques professionnelles différentes.

Cette journée artisanale, dont le thème, de la terre à l'assiette, vient mettre en valeur les ateliers présents dans l'établissement. Elle est aussi l'occasion de portes ouvertes afin de faire découvrir ce lieu au public par l'organisation d'un petit marché de producteurs locaux, horticoles, artisanaux et des métiers d'art, vannerie, création de bijoux etc.

Les échanges entre le public et les exposants seront privilégiés. Les artisans proposeront des démonstrations, des dégustations, la vente de leur création et dialogueront sur leur activité. L'objectif : faire découvrir et intéresser les jeunes et les visiteurs à leur travail.

Un repas élaboré en partie par les jeunes de l'atelier cuisine sera proposé aux visiteurs, le tout rythmé par des animations.